

Sachsen-Anhalt

Schnelles Internet für alle

[16.03.2009] Sachsen-Anhalt hat es sich zum Ziel gesetzt, bis Ende 2010 allen Bürgern einen Zugang zum schnellen Internet zu ermöglichen.

Bis Ende 2010 soll allen Unternehmen und Haushalten in Sachsen-Anhalt ein schneller Internet-Zugang mit mindestens einem Megabit pro Sekunde zur Verfügung stehen. Dieses Ziel hat sich die Landesregierung jetzt gesetzt. Laut einer Pressemitteilung der Staatskanzlei sollen Mittel aus dem Konjunkturpaket II für einen massiven Ausbau der Breitband-Versorgung genutzt werden. Staatsminister Rainer Robra stellte für die Jahre 2009/2010 Fördermittel im zweistelligen Millionenbereich in Aussicht. Die Förderung solle zudem attraktiver und der Eigenanteil für die Kommunen auf maximal 12,5 Prozent begrenzt werden. Nach Angaben der Deutschen Telekom seien in Sachsen-Anhalt für den Ausbau des Breitband-Netzes bereits 20 Kooperations- und 14 Joint-Venture-Verträge abgeschlossen worden.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Sachsen-Anhalt, Rainer Robra, Deutsche Telekom